

テントウムシの製作をしました。
お散歩や絵本でもよく見ているので、「あ、これテントウムシ～」と赤い絵の具を塗ったり黒いシールを貼ったりイメージを持ちながらテントウムシを作るのを楽しんでいました。

新年度がスタートして、早くも1ヶ月が経ちました。子どもたちは慣れ親しんだ保育士や友だちと元気いっぱい遊び、身の回りのこともできるようになってきました。季節外れの暑さにビックリしますが、戸外にも毎日のように出かけ公園で遊んだり虫や草花を探したりして楽しんでいます。

4月のコンセプト&テーマ



コンセプト
芽生え生命との出会い

園横の桜の木の下でお花見をしました。外でおやつを食べてジュースを飲んで、ポカポカと暖かい中楽しいひと時でした。



シールなかなか貼れないぞ？



RIC

Realize (気づき) Impression (感動) Challenge (チャレンジ)

お子様の一日は、小さな「気づき」や「感動」がたくさん生まれています。それらを経験することにより、「チャレンジ」する気持ちが芽生え、昨日よりも今日、今日よりも明日、確実に成長しています。自然体の中で育まれる人間本来の成長はRICのサイクルによるものです。私達は日々の保育の中で、一瞬一瞬のお子様を大切に、日々のRICダイアリーを通じて、保護者の皆様と共感していきたいと思っております。

R	お野菜(草)採れたよ～。
I	今からご飯作るから待っててね！
C	いっぱい採ってお野菜たっぷりのメニューにしてね。

テントウムシやダンゴムシ、ちょうちょなどを見つけると「どこ行くのかな？」「何してるのかな？」としゃがみこんで観察をしている子どもたちです。赤い実やタンポポを摘んで持ち帰るのもお散歩での日課になっています。

お外の桜が見えたぞ～！



5月の歌

こいのぼり
ことりのうた
おつかいありさん

5月の絵本

でんしゃ
いもむしれっしゃ
はらぺこあおむし



避難訓練では火災・地震のDVDと紙芝居を見ました。みんな「これは怖い」「これはダメ」と、よくわかっていてくれました。



電車まだかな～♪

アリやダンゴムシ、テントウムシなどに興味が出てきているので、戸外で見つけた時は観察しながら園に戻ってからは絵本や図鑑で調べて興味を深めていければと思います。上旬には「こどもの日」にちなんでこいのぼり製作や遊びを計画しています。また、ゴールデンウィーク明けは子どもたちも疲れが出てくる頃かもしれませんので、体調管理に注意しながら今月も楽しんで過ごしていきましょう！

